

UNE SOUCOUBE dans le ciel d'Audruicq

Dimanche soir vers 7 heures, M. Maurice Ramette, 24 ans, de Naves près de Cambrai, et M. Léon Hequier, 28 ans, de Sailly-en-Cambrésis, revenaient à pied de Zutkerque, vers Audruicq, accompagnés de leurs femmes et de leurs deux enfants, âgés de 8 ans et 2 ans 1/2.

Ils aperçurent haut dans le ciel et vers leur droite un objet insolite de forme ronde et de couleur blanc rosé, plus petit que la lune, mais beaucoup plus grand qu'une étoile, et qui semblait se diriger vers eux. Ils en restèrent pétrifiés ; l'objet s'éteignit. Ils reprirent leur route et l'aperçurent encore, ralenti et s'éloignant d'eux à leur gauche, plus rapidement qu'un avion à réaction.

M. Ramette qui raconte l'événement est teneur de betteraves en gare d'Audruicq. Il semble être sincère. Son fils 2 ans 1/2 est encore terrifié par l'apparition. Sa femme se défend d'avoir eu peur, mais avoue être rentrée rapidement à son logement et n'avoir plus osé sortir pour aller au Cinéma.

Ce curieux phénomène est-il une soucoupe ? Est-ce que d'autres personnes l'ont aperçu ?